



COMUNICADO

Administración de Rehabilitación Vocacional

ARV celebra “Navidad con Propósito” con una jornada inclusiva dedicada al autismo

(17 de diciembre de 2025, San Juan, Puerto Rico) – La administradora de la Administración de Rehabilitación Vocacional (ARV), doctora Rosa H. Lugo Cabán, celebró hoy la actividad **“Navidad con Propósito en ARV: Una Jornada Inclusiva Dedicada al Autismo”**. Este encuentro diseñado para promover la inclusión, la esperanza y el reconocimiento del talento y las aspiraciones de jóvenes con diversidad funcional, se realizó en un ambiente de reflexión, creatividad y unión.

La jornada, efectuada en el Salón de Conferencias del Centro de Evaluación y Ajuste (CAA) de la Región Metro Este en San Juan, reunió a jóvenes participantes, familiares, profesionales y personal de la agencia de las diferentes regiones en una experiencia que reafirmó que la Navidad trasciende la celebración tradicional para convertirse en un espacio de oportunidades, sueños y compromiso social. Estas iniciativas se alinean con la política pública de la gobernadora Jenniffer González Colón, quien ha reiterado su compromiso de fortalecer los programas que fomenten la inclusión y la participación plena de las personas con autismo en todos los sectores de nuestra sociedad.

Durante la actividad se ofrecieron mensajes institucionales que destacaron la importancia de creer en el potencial de cada persona y de continuar construyendo entornos inclusivos que abran caminos hacia una vida plena y autónoma. En esta jornada nos acompañó la presidenta del Consejo Estatal de Rehabilitación, Grisel Ortiz Arroyo y Nitzie Sanchez Pérez, coordinadora del Client Assistant Program (CAP). Además, la directora de la Oficina de Servicios de Consejería de Rehabilitación Vocacional de ARV, María Benítez Benítez y la administradora auxiliar de Políticas Operacionales, Wandeliz Otero Cotto ofrecieron un emotivo mensaje a los jóvenes.

La administradora de ARV, Dra. Rosa H. Lugo Cabán, compartió un mensaje centrado en el valor de la diversidad como fortaleza y en la unión con propósito como la verdadera esencia de la Navidad, reiterando el compromiso de la agencia con el desarrollo integral de las personas con autismo.

¡Integrando a las Personas con Impedimentos a la Fuerza Laboral y una Vida más Independiente!

PO BOX 191118, San Juan PR 00919-1118

OFICINA DE LA ADMINISTRADORA

 787-729-0160

 arv.pr.gov

Como parte del programa, se llevó a cabo el taller “Creando con Propósito”, diseñando una tarjeta de Navidad, el cual brindó a los jóvenes un espacio para explorar sus talentos. Asimismo, la actividad “El Árbol de los Sueños y Metas” permitió reflexionar sobre aspiraciones personales y proyectos de vida, reforzando la importancia del acompañamiento, la perseverancia y en el logro de sus metas. En esta dinámica, los jóvenes escribieron sus deseos navideños y lo pegaron al árbol. Mientras, el joven Jonathan Cruz Cruz fue uno de los que se expresó agradecido a Dios y al personal que organizó la actividad y finalizó con su exhortación diciendo: “Ojo al éxito”. Otros expresaron sus testimonios de agradecimiento por los servicios de la agencia y el impacto positivo que ha tenido en sus vidas.

La jornada incluyó intervenciones musicales a cargo de empleados especiales del Programa de la Industria de Ciegos y Personas con Impedimentos Físicos, Mentales y del Desarrollo, aportando un componente artístico que enriqueció la experiencia y subrayó el valor del talento diverso.

Como cierre, la administradora de la ARV hizo entrega de certificados de participación a los jóvenes presentes, en reconocimiento a su esfuerzo, compromiso y participación en las actividades del día. La actividad concluyó con palabras de agradecimiento y un llamado a continuar promoviendo la inclusión como el mayor regalo que puede ofrecerse, no solo en Navidad, sino durante todo el año.

Con iniciativas como esta, la Administración de Rehabilitación Vocacional reafirma su misión de integrar a las personas con diversidad funcional a la fuerza laboral y a una vida independiente, promoviendo espacios donde los sueños se validan, la diversidad se celebra y la esperanza se transforma en acción.

Para más información, puede comunicarse al 787-729-0160 o visitar www.arv.pr.gov.

###

Contacto: Ivonne Arroyo | Relacionista Lic. R-423 | ivonnearroyo@vra.pr.gov | (787) 923-3021